

Introducción.

Editores

El ardiente jueves 7 de noviembre, tras haber suspendido una de nuestras reuniones editoriales en medio de un acción política masiva duramente reprimida, con estado de emergencia incluso, nos reunimos en Cuadernos Médico Sociales para intentar poner nuestro trabajo editorial al servicio de lo que estaba sucediendo.

Invitamos a escribir de política, sin adjetivos, poniendo la conjunción “y” como un problema para que los autores hicieran su más audaz ejercicio de conexión con salud pública.

Hoy es viernes 15 de noviembre. La constitución del 80 ha muerto. Una Asamblea Constituyente está en movimiento. Lo democrática que sea, lo no patriarcal, lo plurinacional, lo solidaria, lo ecológica que llegue a ser, depende de nosotros.

Estos textos fueron pensados en esos días enérgicos, dolorosos, dramáticos, inciertos, buscando un horizonte, una perspectiva, un ejercicio colectivo.

Cambiada la urgencia del momento, ojalá sirvan a un debate, a la organización de los argumentos y de las acciones, para más democracia, menos patriarcado, más solidaridad, más plurinacionalidad, más justicia, menos violaciones a los DDHH, menos impunidad, más ecología, menos aires irrespirables, mas biodiversidad, más salud, menos enfermedad, más pensamiento.

Apreciamos estos textos de colegas que aceptaron jugar sus ideas en palabra escrita en medio de la turbulencia política.